
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft  8.01.2016 
19. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Aktualisierung der KiTa-Ausbauplanung des Senats 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Von welchen Kinderzahlen ist der Senat in seinem KiTa-Ausbaukonzept 2019/2020 
ausgegangen? 
 

Wie haben sich diese Zahlen durch Geburtensteigerungen und Zuwande-
rung seit 2013 entwickelt? 

 
Bis wann plant der Senat in welchem Umfang zusätzliche Plätze zu schaf-
fen? 

 
 

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


